
Tisková zpráva

12.10. 2022, České Budějovice

Workshop v Linzi přinesl řadu námětu na spolupráci v oblasti podpory start-upů

V úterý 20. září 2022 se v rakouském Linci uskutečnil přeshraniční workshop zaměřený na spolupráci Jihočeského kraje a Horního Rakouska v oblasti podpory start-upů. Jednalo se současně o návaznou akci k finále "Přeshraniční soutěže nápadů a start-upů", která se konala o den dříve.

Workshopu na půdě lineckého kreativního centra GRAND GARAGE se zúčastnila skupina cca 20 aktérů z obou stran hranice, kteří se přímo či nepřímo zapojují do podpory začínajících podnikatelů a inovačních aktivit.

Akce byla zaměřena na výměnu zkušeností s finančními nástroji pro start-upy, mezinárodní příklady podpory start-upů v oblasti cirkulární ekonomiky a v neposlední řadě byla také interaktivní platformou pro identifikaci přeshraničního kooperačního potenciálu, které bude ve formě indikativních projektových záměrů představen na dalším setkání v Českých Budějovicích dne 22.11. 2022.



EUROPEAN UNION



Presseerklärung - Deutsch

12.10. 2022, Linz

Start-up Workshop in der GRAND GARAGE in Linz brachte viele Ideen für grenzüberschreitende Zusammenarbeit

Am Dienstag, den 20. September 2022, fand in Linz, Österreich, ein grenzüberschreitender Workshop statt, der sich auf die Zusammenarbeit zwischen der Region Südböhmen und Oberösterreich im Bereich der Unterstützung von Start-ups konzentrierte. Es war auch eine Folgeveranstaltung zum Finale des "Grenzüberschreitenden Ideen- und Gründerwettbewerbs", das einen Tag zuvor stattfand.

An dem Workshop im Kreativzentrum GRAND GARAGE in Linz nahm eine Gruppe von etwa 20 Akteuren von beiden Seiten der Grenze teil, die direkt oder indirekt an der Unterstützung von Start-ups und innovativen Aktivitäten beteiligt sind.

Die Veranstaltung diente dem Austausch von Erfahrungen mit Finanzinstrumenten für Start-ups, internationalen Beispielen für die Unterstützung von Start-ups im Bereich der Kreislaufwirtschaft und nicht zuletzt war sie auch eine interaktive Plattform für die Identifizierung von grenzüberschreitendem Kooperationspotenzial, das in Form von indikativen Projektplänen beim nächsten Treffen in České Budějovice am 22. November 2022 vorgestellt werden soll.



EUROPEAN UNION



Press release - English

12.10. 2022, České Budějovice

Start-up workshop at GRAND GARAGE in Linz brought a lot of ideas for crossborder cooperation

On Tuesday, 20 September 2022, a cross-border workshop focused on cooperation between the South Bohemia Region and Upper Austria in the field of support for start-ups took place in Linz, Austria. It was also a follow-up event to the finals of the "Cross-border competition of ideas and start-ups", which took place a day earlier.

The workshop at the GRAND GARAGE creative centre in Linz was attended by a group of about 20 actors from both sides of the border who are directly or indirectly involved in supporting start-ups and innovative activities.

The event was aimed at exchanging experiences with financial instruments for start-ups, international examples of support for start-ups in the field of circular economy and last but not least, it was also an interactive platform for identifying cross-border cooperation potential, which will be presented in the form of indicative project plans at the next meeting in České Budějovice on the 22nd of November 2022.



EUROPEAN UNION

